

5/30 海ごみゼロを目指して！
「海ごみゼロウィーク」に
白鶴浜海水浴場で海岸清掃

天草町高浜の白鶴浜海水浴場で、海開きを前に高浜地区振興会主催の海岸清掃が実施されました。

この海岸清掃は日本財団・環境省海洋ごみ対策プロジェクトに参加したもので、5月30日（ごみゼロの日）から6月8日（世界海洋デー）の期間、全国一斉に実施されています。

子どもから高齢者まで地域住民60人以上が参加し、朝から約1時間、「海ごみゼロ」と書かれた同プロジェクトオリジナルのごみ袋を手に、漂着したごみなどを黙々と拾い集めました。集まったごみはなんと150袋。ペットボトルやキャップ、ビニール袋などのプラスチックごみが多く、「増え続けている海洋ごみの現状がこの地域でも感じられた」と参加者は話していました。



▲参加した高浜地区の皆さん



◀「海ごみゼロ」のゴミ袋を手に作業

6/8 個性豊かなお地蔵さんが500体！
五和町「御領石の会」の手作り地蔵



▲岩屋観音近くにずらりと並んでいる

6/1 かかしに願いを♪
道の駅かかしの里で
七夕飾り（7月中旬まで）



▲飾りは地域サロンの皆さんなどの手作り



◀お待ちしています!

5/28 栖本小学校の児童が
子ども民生委員に



▲4・5年生12人に委嘱状を交付

5/26 道の駅かかしの里で
能面がずらり



▲制作した作品を手にする宮地岳町の能面作家・碓井弘幸さん

5/26 河浦町の「もの知りおばあちゃん」
から小学生が郷土料理などを学ぶ



▲「もの知りおばあちゃん」こと船津智恵子さん（中央左）と記念撮影

宝島の

わだいの

5/11 有明町大浦で大漁！大漁！
ひと網オーナー体験

「ひと網オーナー制度事業」が有明町大浦地区で開催中です。これは、大浦地区で古くから行われている「つば網」と言われる漁法を用いたもので、3つあるつば網のうち1袋を引き揚げ、その中に入っている魚全てがオーナーのものとなります。

この漁法を多くの人に体験してもらおうと、天草大浦ひと網オーナー実行委員会が毎年4月から7月にかけて実施。毎年1,000人近くの方が楽しんでます。

5月11日に参加した氷川町の宮原初次さん、田上春喜さん。宮原さんは、前回友達の紹介で参加し、今回は田上さんを連れて2回目の参加。「どんな魚がどれだけ取れるのか網を揚げてみないと分からないのが楽しいです。今日は旬のイカが揚がるのを願っていたので、たくさん取れてとてもうれしいです」と笑顔で話していました。



◀各地のわだいをもっと見る！
市ホームページ「トピックス」



▲大漁に大喜びの宮原さん（左）と田上さん（右）



▶網の引き揚げ

5/22 学年を超えて白熱した！
新和小中学校合同運動会



▲小学生から中学生へバトンをつないだりレー

5/19 天草オープンガーデン
本町の森田雅博さん宅でサボテンの花開花



▲珍しいサボテンの花を楽しむ

びかかく
▼美花角



5/23 御所浦地区清掃活動



▲唐木崎公園。清掃には地域住民100人ほどが参加

5/19 倉岳保育園で
消火避難訓練



▲園児41人が先生の誘導に従って上手に避難

5/17 二浦地区コミュニティ
センターへ絵画の寄贈



▲寄贈した画家の船崎和生さん（左）と二浦地区の如田振興会会長（右）